



**ENFERMERIA COMUNITARIA  
CONCEPTO DE SALUD PUBLICA**

**LIC: ROMELIA DE LEON MENDEZ  
ENSAYO  
PRESENTA LA ALUMNA:  
IRIS DIANETH GARCIA MENDEZ.**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**MODALIDAD, CUATRIMESTRE Y GRUPO:  
ENFERMERIA ESCOLARIZADO, 7MO  
CUATRIMESTE "A"**

Frontera Comalapa, Chiapas a 6 de octubre de 2020.

## Concepto de salud pública

En este tema daremos a conocer su concepto sobre salud pública estaremos explicando sobre el tema para que puede servir o en que nos puede ayudar, daremos a conocer primero que nada, Es una disciplina, y tiene La meta de proteger la salud de la población, promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades sabemos que también la considera como la ciencia encargada de prevenir la enfermedad, la discapacidad, prolongar la vida, fomentar la **salud** física y mental, mediante los esfuerzos organizados de la comunidad.

Continuando el tema en este apartado se definirá cada una La salud pública contribuye al conocimiento a través de la investigación y la aplica dirigida a promover, mantener y proteger la salud de la comunidad, y prevenir enfermedades, lesiones e incapacidad. de las ciencias poblacionales y sociales a los problemas de salud de individuos y poblaciones. Pero más que nada nosotros como enfermeros tenemos la obligación y responsabilidad de tener El propósito fundamental es alcanzar los más altos niveles de bienestar físico, mental y social, de acuerdo a los conocimientos y recursos en La salud pública es la ciencia y el arte de prevenir las enfermedades, prolongar la vida, fomentar la salud y la eficiencia física y mental, mediante el esfuerzo organizado de la comunidad distantes, La educación de los individuos en los principios de la higiene personal; El control de las enfermedades transmisibles Busca este propósito como una contribución al efectivo y total desarrollo y vida del individuo, que simplifica y amplía el campo de actuación de la salud pública e incorpora de manera específica el área de la restauración de la salud. La idea de centrar el concepto de salud pública en la salud de la población y a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes de una comunidad. Como tal vemos que existen diferentes definiciones para saber y así mismo entender de lo que estamos hablando en su Definición de Piédrola Gil: dice que La Salud Pública es la ciencia y el arte de organizar y dirigir los esfuerzos colectivos destinados a proteger, promover y restaurar la salud de los habitantes de una comunidad

Podemos leer y comprender lo que aquí dice que un mejor un nuevo campo científico para la salud pública, desarrolló una tipología de investigación, diferenciando los niveles de actuación individual y sub individual, donde se concentran la investigación biomédica y la investigación clínica, con relación al nivel poblacional, que toma como objetos de análisis las condiciones (investigación epidemiológica) y las respuestas sociales frente a los problemas de salud (investigación en sistemas de salud, políticas de salud, organización de sistemas de salud, investigación en servicios y recursos de salud.

de Salud Pública que utilizó se basa en el nivel de análisis. Definición de Frenk: A diferencia de la medicina clínica, la cual opera a nivel individual, y de la investigación biomédica, que analiza el nivel su individual, la esencia de la salud pública consiste en que adopta una perspectiva basada en grupos de gente o poblaciones. prevención de las enfermedades no infecciosas, prevención de las enfermedades infecciosas, promoción de la salud, mejora de la atención médica y de la rehabilitación. Este autor actualizó la clásica definición de Salud Pública el arte y la ciencia de prevenir la enfermedad y la incapacidad, prolongar la vida y promover la salud física y mental mediante esfuerzos organizados de la comunidad, y buscando un redimensionamiento teórico de la salud como "campo de fuerza" y de aplicación de la ciencia, reconocía a la salud pública en tanto práctica social, por lo tanto, como construcción histórica.

este respecto, los diversos descubrimientos y reflexiones en torno a las distintas ramas del conocimiento científico, en especial la física se dice que La organización de los servicios médicos y de enfermería para el diagnóstico precoz y el tratamiento preventivo de las enfermedades; s las personas un nivel de vida adecuado para la conservación de la salud, organizando estos beneficios de tal modo que cada individuo esté en condiciones de gozar de su derecho natural a la salud, se dice que Frenk: A diferencia de la medicina clínica, la cual opera a nivel individual, y de la investigación biomédica, la esencia de la salud pública consiste en que adopta una perspectiva basada en grupos de gente o poblaciones, , tanto pública como privada. Debido a las ideas que se formaron en ese contexto sobre la educación, algunos filósofos consideraban la razón no como algo ejercido en solitario, sino como un proceso mental dirigido al estudio de la vida, por lo tanto, se dice que hay un modelo ideal el cual busca y enseña a las personas desde corta edad, a mantenerse limpios y sanos, y lo que era más importante, a mantener su medio de desarrollo limpio para evitar enfermedades. Era el ideal de progreso reflejado en la sociedad. Una sociedad limpia y sana.

En conclusión, puede entender que Salud Pública es la disciplina que se dedicada al estudio de la salud y la enfermedad en las poblaciones. De cada individuo La meta de esto es que podemos proteger la salud de la población, como también promover estilos de vida saludables y mejorar el estado de salud y bienestar de la población a través de programas de promoción y protección de la salud y prevención de enfermedades.